

ANNEXE

MODIFICATION DU RECUEIL DES AVIS DE CLASSEMENT
DECOULANT DU CLASSEMENT D'UN APPAREIL
DENOMME "ENW-9500-F FAST ETHERNET ADAPTER" DANS LE N° 8471.80
(Point VII.9 de l'ordre du jour)

ANNEX

AMENDMENTS TO THE COMPENDIUM OF CLASSIFICATION OPINIONS
ARISING FROM THE CLASSIFICATION OF THE
"ENW-9500-F FAST ETHERNET ADAPTER" IN SUBHEADING 8471.80
(Item VII.9 on Agenda)

MODIFICATIONS DU RECUEIL DES AVIS DE CLASSEMENT

Page 34b.

Insérer l'Avis de classement suivant :

- “8471.80** 6. **Unité de contrôle et d’adaptation** constituée d'une carte enfichable comportant, essentiellement, un circuit imprimé sur lequel sont montés divers composants électroniques. Elle n'est pas placée dans une enveloppe ni présentée dans un " tiroir ". Elle se branche sur le bus de système de l'unité centrale de traitement et sert à recevoir et à fournir des données en même temps qu'elle gère les échanges de données entre l'ordinateur dans lequel elle est installée et les autres unités du système du type LAN (réseau local). Elle utilise le protocole informatique CSMA/CD pour régler les échanges de données et empêcher les collisions de données uniquement dans le système de type LAN (réseau local).

Application des RGI 1 (Note 5 B) du Chapitre 84) et 6."

Page 64a.

Insérer les références suivantes :

Colonne 1	Colonne 2	Colonne 3	Colonne 4
“8471.80	6	(*)	"ENW-9500-F Fast Ethernet Adapter” ”.

(*) Insérer le numéro de document du rapport correspondant.

AMENDMENTS TO THE COMPENDIUM OF CLASSIFICATION OPINIONS

Page 34b.

Insert the following Classification Opinion :

- "8471.80** 6. **Control and adapter unit** consisting of a slot-in card comprising essentially a printed circuit on which are mounted various electronic components. It is not placed in a housing or presented in a "drawer". It connects to the system bus of a central processing unit and functions to accept and deliver data as it manages the data exchanges between the automatic data processing unit (ADP) in which it is installed and the other ADP units in a Local Area Network (LAN). It uses an ADP information standard or protocol, the CSMA/CD protocol, in order to regulate data exchanges and prevent data collisions solely within a LAN system.

Application of GIRs 1 (Note 5 (B) to Chapter 84) and 6."

Page 64a.

Insert the following references :

Column 1	Column 2	Column 3	Column 4
"8471.80	6	(*)	"ENW-9500-F Fast Ethernet Adapter" ".

(*) Insert the appropriate Report reference.
